



Exige diputado freno a plásticos de un solo uso

NOEL F. ALVARADO

El diputado Jesús Martín Cuanalo Araujo, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), destacó en la presentación de la iniciativa para prohibir los plásticos de un solo uso, con un llamado firme a frenar la contaminación provocada por estos materiales.

Desde la Cámara de Diputados, Cuanalo criticó a las empresas que, mediante amparos, buscan obstaculizar el avance legislativo en la materia. "La industria no puede seguir anteponiendo sus intereses al bienestar ecológico del país", señaló. También resaltó la urgencia de transitar hacia productos biodegradables.

La iniciativa fue encabezada por el presidente de la Cámara, **Sergio Gutiérrez Luna (Morena)**, y respaldada por legisladores como Laura Ballesteros (MC), Alejandra Chedraui (Morena), presidenta de la Comisión de Cambio Climático, Rocío Abreu (Morena) presidenta de la Comisión de Energía, Daniel Chima (Pan) y María Isidra de la Luz Rivas (PT), quienes coincidieron en la necesidad de actuar ante la crisis ambiental.

Se propone prohibir artículos como popotes, bolsas, platos y botellas de PET oscuro, replicando los logros de la CDMX. La participación de Cuanalo refuerza su papel como referente ecológico en el Congreso y consolida su compromiso con un México más sustentable.



Jesús Cuanalo criticó a las empresas que, mediante amparos, buscan obstaculizar el avance legislativo en la materia